

Brièvement au sujet de lui

Écrit par Administrator

Samedi, 15 Janvier 2011 22:42 - Mis à jour Samedi, 09 Septembre 2017 00:18



«J'ai envie de m'ouvrir, de «m'étriper» et de donner tout ce que je peux à chaque fois, de rendre les gens heureux.» A elle seule cette phrase résume bien Garou, chanteur baignant dans une rare intensité à chacune de ses apparitions sur les planches.

Particulièrement, l'œuvre de ce chanteur talentueux passionne les amateurs de la comédie musicale française «Notre Dame de Paris» où Garou a joué un rôle principal – le bossu Quasimodo. Mais, certainement, on le connaît pas que grâce à ce rôle-là. Toutes les chansons de Garou sont dignes d'attention parce qu'elles sont interprétées avec l'abnégation totale, la passion et l'habileté.

Pendant deux années Garou joue brillamment le rôle de Quasimodo dans «Notre Dame de Paris» en se déplaçant de Paris à Montréal, de Londres à Bruxelles... En 1999 il reçoit quelques prix pour son rôle, y compris World Music Award pour la chanson «Belle» qui était resté au sommet des charts français pendant 33 semaines et était reconnue la meilleure chanson des derniers cinquantes ans. En 2000 Garou avec Daniel Lavoie et [Bruno Pelletier](#) participe à la version anglaise de la comédie musicale. Après un grand succès de [«Notre Dame de Paris»](#) Garou, qui est déjà connu au grand public, réçoit beaucoup d'offres et devient vraiment célèbre.

La connaissance de Garou et Daniel Lavoie s'est liée bien avant leur travail dans la comédie musicale. Garou se souvient de Daniele: [Vidéo: Garou parle de Daniel](#) [Vidéo: Garou, Daniel Lavoie, Oliver Jones - Piano Man \(Billy Joel\)](#)

A la fin de 1999 Garou avec d'autres chanteurs québécois de la troupe de «Notre Dame de Paris» se produit aux côtés de Céline Dion le soir de son méga-spectacle au cours duquel s'effectuera le passage au nouveau millénaire.

La carrière solo de Garou va bon train. Son premier album «Seul» s'est vendu à 2 millions exemplaires. Et grâce à la popularité et au succès de «Notre Dame de Paris» il devient l'artiste le plus connu aux pays francophones.

En hiver 2000 il participe à l'enregistrement de l'album [«Noël Ensemble»](#) dont tout le bénéfice était dirigé au Comité de lutte contre le SIDA.

Garou chante «Christmas song» avec Daniel.

Brièvement au sujet de lui

Écrit par Administrator

Samedi, 15 Janvier 2011 22:42 - Mis à jour Samedi, 09 Septembre 2017 00:18

[Vidéo: The Christmas Song Noel Ensemble. Daniel Lavoie et Garou](#)

[Vidéo: The Christmas Song Noel Ensemble. Daniel Lavoie et Garou](#)

En 2001 il a donné plus que 80 concerts dans quelques pays et son album «Seul... avec vous» a reçu le disque de platine en France et le disque d'or au Québec.

En mois de mars 2002 Garou a donné un grand concert «Live à Bercy» où Daniel Lavoie a également pris part.

Le 7 juillet 2001 pour la première fois de la vie il est devenu papa. On a appelé la fillette Emelie, sa mère est manéquin de Suède Ulrika.

«Grâce à ma bonne étoile j'avais toujours des motivations très fortes, mais le jour où j'ai vu pour la première fois les yeux de ma fille Emelie j'ai compris que j'ai retrouvé une vraie raison de vivre...»

Le 12 février 2010 Garou s'est produit à la cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques de Vancouver avec la chanson «Un peu plus haut, un peu plus loin»

[Vidéo: Garou -«Un peu plus haut, un peu plus loin»](#)

Brièvement au sujet de lui

Écrit par Administrator

Samedi, 15 Janvier 2011 22:42 - Mis à jour Samedi, 09 Septembre 2017 00:18



<http://www.garvaniparis.com/> «Nabou Darce de Paris Carrioleur» à